
  

 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

 
Gruppo consiliare 

 

Prot. n. PX/177 

Genova, 12 dicembre 2017 
                 
Al Signor Presidente  
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria 

 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
(ai sensi dell’art. 118 del Regolamento Interno) 

 
 
Oggetto: Sui disagi alle linee ferroviarie a seguito del cosiddetto fenomeno del 
gelicidio. 
 
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali, 
 

TENUTO CONTO dei fortissimi disagi che hanno colpito le linee ferroviarie e i pendolari 
liguri nelle giornate di domenica 10 dicembre, lunedì 11 e martedì 12, a seguito del 
cosiddetto fenomeno del gelicidio; 

CONSIDERATO che i servizi ferroviari regionali e di lunga percorrenza della Liguria e del 
Piemonte risultano i più colpiti ed in particolare le linee Genova-Acqui, Genova-Busalla, 
Arquata per Milano, la Savona-Torino e la Savona-Ventimiglia; 

RICORDATO che i pendolari non solo hanno dovuto subire la soppressione di decine di 
treni e ritardi generalizzati ma, in alcuni casi, sono stati costretti a sostare in treno anche 
per 4 ore, come è avvenuto per il Thello fermo alla stazione di Mignanego diretto a Nizza 
in condizioni non degne di un servizio ferroviario minimamente dignitoso; 

TENUTO CONTO che l’allerta meteo era stata diramata tempestivamente e che le 
temperature pur molto rigide non hanno toccato i minimi stagionali e che nonostante 
questo non sono stati programmati servizi sostitutivi degni di questo nome né abbia avuto 
esito il cosiddetto “Piano Neve” di Trenitalia; 

TENUTO CONTO che è intenzione della Giunta procedere al rinnovo per i prossimi 
quindici anni del contratto di servizio con Trenitalia 

 

 
 
 
 



INTERROGA 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 
per sapere   
 

1) se ritenga che Trenitalia e R.F.I. abbiano fatto tutto quanto in proprio potere per 
ridurre i disagi dei pendolari e se corrisponde al vero che in particolare non sia stato 
attivato tempestivamente e convenientemente il servizio sostitutivo; 

 
2) cosa intendano fare per evitare nel prossimo futuro che si ripetano tali ingiustificabili 

disagi tenuto conto che è imminente la predisposizione del nuovo contratto di 
servizio 

 
 
F.to: Giovanni Lunardon, Raffaella Paita, Valter Ferrando, Luca Garibaldi, Sergio Rossetti 


